

LETTRE N°4 - OCTOBRE 2013

AGIR AVEC LE ROTARY – CHANGER DES VIES

*Chères amies Rotariennes,
Chers amis Rotariens,*

Le mois d'octobre est traditionnellement dédié à l'action professionnelle, cela semble logique pour les membres d'une association de professionnels, qu'ils réfléchissent à leur engagement dans le Rotary.

Nos possibilités d'actions sont multiples et variées.

EN INTERNE :

- Profiter des réunions au club pour faire parler les Rotariens de l'évolution de leur métier. Très souvent leur conférence statutaire remonte à de nombreuses années.....
- Faire profiter les Rotaractiens de nos expériences, ils sont souvent demandeurs mais n'osent pas.
- Dynamiser le Réseau des Décideurs Economiques (RDE) unique en France. Soyez attentif aux demandes de stage ou d'embauche de nos jeunes.

Un petit coup de pouce de notre part peu être un grand pas dans la vie de ces jeunes.

EN EXTERNE :

Suivre l'exemple de certains clubs qui organisent :

- o Des entretiens d'embauche
- o Une aide à la rédaction de CV
- o Un forum des métiers en association avec organismes de la Cité.

Sur un plan plus général nous organiseront en avril 2014 un RYLA

(Séminaire de formation au leadership destiné à des jeunes professionnels ou étudiants de 18 à 30 ans) à RENNES en relation avec Sciences –Po, le responsable du projet est Bertrand BARANOVSKY.

D'autre part nous pouvons mettre sur pied des **Equipes de Formation Professionnelle** (EFP) elles remplacent les EGE et ont pour but de mettre en application et de former les récipiendaires d'actions de la Fondation.

Par exemple : Mettre en œuvre des pompes à eau en Afrique.

Mais toutes ces actions doivent répondre à notre soucis d'éthique et de répondre au critère des 4 questions :

- ***Est-ce conforme à la vérité ?***
- ***Est-ce équitable pour tous ?***
- ***Est-ce susceptible de stimuler les bonnes volontés réciproques et de créer des relations amicales ?***
- ***Est-ce bénéfique à tous les intéressés ?***

*Amitiés rotariennes,
Jacques LEMONNIER*